

12 mai 2009

université

La police débloque la fac pour permettre la tenue des examens

Les forces de l'ordre sont intervenues hier matin à 6h30 pour « libérer », sans heurts, le campus de La Garde dont les accès étaient tenus par une vingtaine d'étudiants-bloqueurs depuis mercredi⁽¹⁾, exigeant l'abrogation des réformes et l'annulation du second semestre.

Le président de l'université du Sud Toulon-Var, Laroussi Oueslati, avait réclamé cette intervention pour garantir la bonne tenue des examens. Pour une bonne partie des 800 étudiants privés d'examen la semaine dernière, c'est le soulagement. Les épreuves ont pu se tenir normalement hier. « Il y en a qui ont des contrats à respecter



Les étudiants ont pu se présenter aux examens prévus hier. (Photo D.L.)

(des jobs étudiants, Ndlr). On ne peut pas repousser indéfiniment les dates des partiels », explique une étudiante en dernière année de licence de sciences économiques.

Un nouveau vote à bulletins secrets

Les examens annulés la semaine dernière devraient se tenir sous huitaine.

En revanche, le calendrier

des épreuves prévues cette semaine ne devrait pas bouger. Même s'il reste quelques incertitudes. Certains enseignants grévistes sont toujours susceptibles de boycotter l'organisation (voire la correction) de leurs partiels. Hier matin, l'un d'entre eux a fait durer le suspense jusqu'au-delà de la dernière minute.

Et rien ne dit que le blocage ne soit pas à nouveau décidé lors du vote à bulletins secrets organisé ce midi sur le campus de La Garde où se tiendra une énième assemblée générale.

E.M.

 Le blocage avait été adopté lors d'une assemblée générale mardi dernier (398 voix contre 37).